

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711177 - FURQI SHOLEKHATUN SITYARDI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Membangun sambung rasa sebaiknya bersalaman jika sejenis. Membuka pembicaraan dengan lebih halus tidak langsung menembak. Dorong lawan bicara untuk lebih banyak bercerita. Sebaiknya lebih bersikap netral, tidak menggurui. Gunakan lebih banyak pertanyaan terbuka. Riwayat kebiasaan bisa digali lebih dalam.
PEMASANGAN EKG	belum membersihkan elektroda dan belum cuci tangan setelah pemasangan
PEMASANGAN KATETER	kalo nyiapin alat, alat2nya diambil pake korentang ke meja steril, kalo mau meletakkan langsung alat yg masih terbungkus jangan sampai bungkus luar kena meja steril ini jd on, kalo pasien retensi urin (VU bulging) yaa supra pubiknya jangan dipalpasi keras2 kan sakiiiiit, saat desinfeksi vulva..tangan kiri yg sudah pake hand scoen steril ya jangan megangi daerah sekitar labia pasien kan sarung tangan mu jadi on, pasang kateter sebaiknya pake pinset ya,
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	minta ps kosongkan kandung kemih terlebih dahulu, ps diminta berbaring rileks dan dibawah lutut diganjol dg bantal atau ditekuk agar otot abdomen lbh rileks, status generalis dilakukan ya dek dari kepala melihat apakah ps ada anemia dsbnya sd eksremitas dilihat adakah edema atau tdk.inspeksi pd kostovertebra ps diminta duduk kmd diinspeksi bg samping dan juga belakang ya dek. dek, palpasi aorta abdominalis nya msh kurang benar.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	Ic (7an, cara dan resiko, persetujuan, ? sudah, menyiapkan lampu dan stetoskop)/ cuci tangan sebelum(sudah) dan sesudah / inspeksi :laporan hasil interpretasi inspeksi kelenjar tiroid (simetrisitas, masa, parut tapi hanya dari sisi kanan pasien saja dan depan), tidak melaporkan adanya deviasi trakea, melakukan pencahayaan tangensial dan meminta menelan ludah? (sudah) / palpasi kel tiroid dari belakang, posisi tangan sudah/belum tepat dan meminta menelan ludah/ menyebutkan indikasi pemeriksaan auskultasi dan melaporkan hasilnya/ px lnn tonsilaris lokasi salah, px submandibularis tidak dikerjakan dan sub mental tidak dilaporkan, tapi dikerjakan, teknik palpasi deep chain dan superfisial tidakada bedanya, supraklavikula lokasi palpasi tidak tepat di atas tulang klavikula/
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	x: tidak menilai suara poko jantung
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Tidak melakukan pemeriksaan denyut nadi, tidak mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan